

Pensée pour aujourd'hui



© flickr.com / Libre de droits

La ration annuelle est épuisée. (1700 caractères).

En considérant l'environnement et les ressources naturelles, nous vivons bien au-dessus de nos moyens, et ce, aux dépens des générations futures. Si nous avions droit à une ration annuelle d'air, d'eau et de sol, nous l'aurions déjà épuisée au début du mois de mai ! Sur 183 pays, la Suisse se classe au 38^e rang, loin devant dans le classement des mauvais élèves.

Dans l'Ancien Testament, il est fait mention de la manne, la nourriture surnaturelle avec laquelle Dieu a nourri le peuple d'Israël au cours de leurs 40 ans de voyage à travers le désert (Exode 16:11-18). La manne tombait du ciel et les Israélites n'avaient le droit de ramasser qu'une seule ration quotidienne à la fois. Ils n'avaient donc pas le droit de faire des provisions, de stocker, d'en ramasser plus que nécessaire, mais seulement de prendre ce qu'ils pouvaient manger en une journée. S'ils en prenaient plus, la manne pourrissait.

Peut-être nous serait-il également utile de n'avoir que la manne à disposition pendant un certain temps. Peut-être que cela nous amènerait à expérimenter plus de modération et d'égard, des qualités que nous connaissons de moins en moins au milieu de notre abondance. Cela nous permettrait aussi de faire l'expérience nouvelle que Dieu pourvoit, qu'il connaît nos besoins et qu'il les comble aussi.

Qu'est-ce que cela apporterait de vivre plus souvent dans cette « manne-attitude » ? Qu'est-ce que cela changerait si nous dépendions de Dieu et de ses soins, chaque jour à nouveau ? La manne-attitude signifie aussi que nous pou-vons compter et avoir confiance en un Dieu grand et généreux. Car Dieu est un Dieu d'abondance, qui aime répondre à nos besoins, même si ce n'est pas toujours comme nous l'attendons.

Auteur

Elsbeth Cachelin

Publié le

12.7.2019